



News Meisei

- 県高校総体 男女総合11位
- 卓球 第61回島根県高等学校総合体育大会卓球競技
- 柔道 個人戦 決勝進出果たす
- 珠算・電卓 全国大会出場
- 女子バスケ 県総体 第4位
- 男子バスケ 県総体 逆転勝利
- 陸上 第76回島根県高等学校陸上競技対校選手権大会
- 女子バレー 島根県高校総体

- サッカー 高校総体予選
- 令和5年度島根県高校総体報告会
- 卓球／野球／IAC／吹奏楽／球技大会 ● イラストコンテスト
- 福祉科だより／号外 第7回中国地区介護技術コンテスト
- 個別相談会／学校・福祉科説明会
- 全国高等学校総合文化祭弁論部門
- 通信制課程ニュース

vol.68

発行／明誠高等学校

2023年(令和5年)8月31日(木曜日) 第68号

<https://www.meisei-masuda.ed.jp/>



NEW
MEISEI
HIGH SCHOOL

COMME ÇA
School Label

全国大会出場

県高校総体 男女総合第11位(敢闘賞)

卓球 第61回島根県高等学校総合体育大会卓球競技

令和5年6月1日から3日まで益田市市民体育館で県総体卓球競技が開催された。女子学校対抗では圧倒的な強さで18大会連続28回目の優勝、インターハイ学校対抗は21年連続出場となる。ダブルスではベスト8を独占、優勝した大崎陽歌里・東ゆめ組と木山この実・竹山紗矢組が全国の出場権を獲得した。シングルスでは北代寿珠が優勝、2位の木山この実、3位の東ゆめとともに全国の出場権を獲得した。男子学校対抗では3位入賞を果たした。有観客で応援にも規制がなく思いっきり声を出してプレーできた。ここ数年全国でも入賞ラッシュで大活躍の女子卓球部、今年は北海道インターハイで日本一に挑戦する。

シングルの部で優勝した北代寿珠さん



18大会連続28回目の優勝を果たした部員たち

柔道 個人戦 決勝進出果たす



島根県高等学校総合体育大会 柔道競技の部

〈結果〉

- 66キロ級 3位 三浦 玲威
- 81キロ級 3位 松原 克拓
- 48キロ級 2位 前田久琉心
- 52キロ級 3位 千端 優心
- 57キロ級 2位 大崎 美月
- 70キロ級 2位 松岡 芹奈
- 男子団体 3位
- 女子団体 3位

5月26日・27日に県立石見武道館で県総体が行われた。今大会で優勝したチーム・選手は8月に行われるインターハイの出

場権を得る。

初日の団体戦では、男女ともに準決勝で強豪校と対戦し、負けてしまった。対戦した両チームともに優勝したチームであった。

2日目の個人戦では3名が決勝進出を果たしたが、あと一歩のところまでインターハイの出場権を逃がしてしまった。

次は冬に予選が行われる高校選手権を目標に、チーム一丸となって向かいたいと思う。

全国大会出場!!

令和5年6月8日、大田市の仁万まちづくりセンターで行われた全国高等学校ビジネス計算競技大会島根県予選に参加し珠算・電卓の競技が行われた。個人総合競技で、大畑暖佳(益田中)が優勝し、来る7月25日に開催される全国大会に出場する。全国大会へ出場する喜びをかみしめ、日々練習に励んでいる。



個人総合競技優勝 大畑暖佳さん

県総体 第4位

前期はカミアリーナ、後期は県立体育館にて県総体が開催された。結果は第4位で中国選手権大会を逃すという悔しいものだったが、チームが万全の状態ではなかったことを考えると、健闘したともいえる。この悔しさを忘れず、目標である「全国出場」を達成するべく、県選手権に向けて、さらにチーム力を上げていきたい。



女子バスケットボール部 集合写真



ベスト5賞 中島愛璃さん

2回戦	対 皆美が丘
準々決勝	対 出雲北陵
準決勝	対 松徳
3位決定	対 出雲商業
結果	第4位
ベスト5	中島愛璃(小野中)

県総体 逆転勝利

県総体は、1回戦松江商業と対戦した。序盤は、相手のペースで試合が進み、前半は32-29の3点ビハインドで折り返した。しかし、後半は相手の攻撃をチームで守り、勝負どころで⑦大島七海人の2本連続の3Pで突き放し、71-62で勝利をすることができた。勝利のためには、技術を磨くことと同じように、全員で協力することや一人一人の役割を自覚し行動することが大切だと認識できた試合だった。3年生は6名と少ない人数ながら、団結し、向上することができたように思う。今後の新チームでも頑張りたい。



男子バスケットボール部 集合写真



試合前の様子

陸上 第76回島根県高等学校陸上競技対校選手権大会

令和5年5月26日から28日まで松江市宮陸上競技場で県総体陸上競技が開催された。ケガをしている選手が多く思うような結果にはならなかったが中国大会・インターハイを目指しよく頑張った。特に男子4×400mRでは本来のメンバーである3年生の一人がケガで走れないところ、1年中村啓人(高津中)がアンカーで粘り3位に入賞した。男子円盤投では大久保泰伽(日原中)が自己記録を更新し3位に入賞した。

- 男子
- 200m 6位 橋渡 響生(美都中)
 - 400m 6位 橋渡 響生(美都中)
 - 走高跳 2位 田中 悠貴(浜田三中)
 - 砲丸投 2位 大久保泰伽(日原中)
 - 円盤投 3位 大久保泰伽(日原中)
 - 4×400mR 3位 橋渡 響生(美都中)
 - 久保 陽向(益田中)
- 女子
- 100mH 3位 沼田 都福(金城中)
 - 中村 啓人(高津中)
 - 砲丸投 6位 市川 佳歩(益田東中)
 - 杉原 葵(大田一中)
 - やり投 6位 杉原 葵(大田一中)



4×400メートルリレーのメンバーたち



男子円盤投げ3位 大久保泰伽さん

Meisei High School SINCE 1957 島根県高校総体

松江市総合体育館にて、島根県高等学校総合体育大会が開催された。

監督は、「対戦していただいたのはシードチームの出雲農林高校さんであった。スコアは11-25、5-15と離れたが、内容は接戦であったと感じた。このチームの最大目標は11月の春高予選である。今回の敗戦を糧として、次につなげてほしい。」と大会の振り返りと今後の抱負を語った。



女子バレー部 集合写真

Meisei High School SINCE 1957 サッカー 高校総体予選

今年度も総体予選に出場した。全国大会出場を目指し日々トレーニングしてきたが、結果はベスト8だった。

「この結果をどう受け止めるかが、今後の成長につながると思います。まずはこの暑い夏を全員で乗り越えて、大きく成長して選手権に臨みたいですね。応援していただいた方々、ありがとうございました。」と顧問は述べた。



試合前アップの様子

Meisei High School SINCE 1957 卓球 第70回中国高等学校卓球選手権大会

令和5年6月17日から19日まで広島グリーンアリーナで中国高校卓球選手権大会が開催された。昨年3種目を制覇した女子は今年も大活躍、女子ダブルスでは明誠U15所属の中学生時代に全日本力デット3位入賞の実績を持つ1年生ペアの大崎陽歌里・東ゆめ組が優勝、高い実力を証明した。2位には3年生ペアの木山この実・竹山紗矢組が入り決勝同士討ちとなる快挙であった。女子学校対抗は全国的にもレベルの高い中国地区で接戦を勝ち抜き決勝に進出、惜しくも2対0リードから逆転負けで悔しさも残るが堂々の準優勝、シングルスでも3名が入賞を果たした。男子学校対抗ではベスト8進出を果たした。インターハイの予選よりも明らかにまとまったチーム力を武器に全国に向け練習を重ねる。



同士討ちとなった決勝戦



優勝した大崎・東ペア

令和5年度島根県高校総体報告会

6月6日、本校体育館に於いて、令和5年度島根県高校総体報告会が行われた。

島根県高校総体に参加をした各部活動のキャプテン・部長は、総体の試合の様子や、これからの個人・チームの目標、抱負、後輩の部員たちへの思いなどを込め、全校生徒に向けて感謝の意を述べた。



表彰を受ける生徒たち



健闘した生徒たち

Meisei High School SINCE 1957 野球 第105回全国高等学校野球選手権記念島根大会

7月15日から7月26日にかけて、第105回全国高等学校野球選手権記念島根大会が開催された。今大会は2回戦から出場し、初戦は益田高校と対戦した。エースの竹村が持ち味であるくせ球を駆使し、益田高校を2失点に抑え、完投した。野手陣は10安打で7得点、守備に關してもノーエラーでエース竹村を援護し、7対2で見事勝利をあげた。

3回戦は松江工業高校と対戦した。幸先よく先制点をあげ、勢いづきかけたが、直後に逆転され、その後もエラーなどで失点してしまい、明誠高校らしい野球を展開することができず10対2で敗れた。

現部員は全員、夏の大会での勝利を経験したことがなかったが、初勝利を経験し、それと同時に勝利を積み重ねていくことの難しさを痛感した大会となった。3年生が成し得なかった「甲子園出場」という目標を後輩たち

ちが達成してくれることを切に願っている。



野球部 集合写真



好投したエース竹村くん

Meisei High School SINCE 1957 IAC 地域の方との交流

インターアクトクラブは「海の家Reefree」メンバーの島根県立大学生、地域の方とともに、津田海岸を清掃しました。流木や粉々になった発泡スチロール片などで用意したゴミ袋がすぐにいっぱいになりました。暑い中での活動でしたが、海があるこの地の良さに改めて気づきました。また、「久城北ふれあいいきいき農場」の方と農作業をしました。スッシリと大きく実ったスイカや、カボチャを収穫し、それらを学校に持ち帰り、みんなで美味しくいただきました。今後も、地域の方との交流を深め、一緒に活動をしていきたいと思えます。

農業体験の様子



Meisei High School SINCE 1957 吹奏楽 西部地区吹奏楽祭

令和5年6月3日(土) 悠邑ふるさと会館大ホールにて西部地区吹奏楽祭が行われた。新1年生を迎えた初めての本番だった。少ない人数ではあるが、メロディーが途切れないように工夫をしながら、カナタハルカ(RADWIMPS)、First Love(宇多田ヒカル)、Story(AI)を演奏した。今年度は地域での演奏活動も積極的に進めていきたい。



吹奏楽祭に参加した吹奏楽部員

球技大会

天気にも恵まれた7月18日に球技大会が開催された。野球部が不在の中での開催で大幅なメンバーの変更があり不安もあったが、どの試合も白熱した素晴らしい試合であった。クラスの仲間と共に団結して勝利を掴もうとする姿には胸を打たれるものがあった。これを機に、クラスの間も深まり、クラスとして成長したところだろう。

サッカー優勝

・2年3組

男子バスケ優勝

・3年2組

男子バレー優勝

・1年3組

男子卓球

・3年2組

女子バスケ優勝

・2年2組

女子バレー優勝

・3年4組

女子卓球

・2年4組



